

## „KINDERERLEBNISWALD“!

Am 19. Oktober wurde die neue Erlebniswelt für Kinder in Hildesheim offiziell eröffnet. Projektleiter Peter Thönelt überreichte Schirmherrn OB-Machens den Schlüssel für das Waldgelände, das ja eigentlich sowieso der Stadt gehört. Es ist der ehemalige Forstgarten. Nun wird dieser, Vorschul- und Grundschulkindern erlebnisreiche Tage im Wald ermöglichen. Die vielen Helfer trugen sich bei der Eröffnung in das Stifterbuch der Stadt ein. OB Machens pflanzte mit Hilfe von Frau Rübke eine Lärche auf dem Gelände.



Eintragung ins Stifterbuch



Lärche, Baum des Jahres 2012

Am Eröffnungstag gab es dann noch eine Überraschung, der **Inner Wheel Club Hildesheim, der Rotary Club Hildesheim und der Rotary Club Hildesheim Rosenstock** spendeten 4000 € für das Projekt, das im Rahmen des Themenjahres 2012:

‘Naturraum und gesundes Leben’ entstanden ist. Zusammen mit der Förderung von der **Johannishofstiftung** und der Stiftung **Our better World**, konnten nun die erforderlichen weiteren Instandsetzungsarbeiten fortgeführt werden.



Förderer des Projektes

Und es gab noch Einiges zu tun! Mit vielen ehrenamtlichen Helfern wurde die Hütte liebevoll saniert, der Wald aufgeräumt, Bänke und Tische gefertigt (*Kinder & Jugendhaus Nordstadt*), und ein Ofen angeschafft.

Im Frühjahr 2013 kann es dann richtig losgehen. Hildesheimer Kindergärten, Grundschulen und Institutionen mit Kindern im Vor- und Grundschulalter können hier erlebnisreiche Tage verbringen. Auch Projektstage sollen angeboten werden. Jutta Rübke, die Initiatorin des Projekts, wird einen Verein ins Leben rufen, um das Gelände dauerhaft instandhalten zu können. Interessierte können sich bei ihr melden.



Ehrenamtliche Helfer des Projektes



Die Tochter von J. Jakubowski, dessen Bachelor-Arbeit hier als Grundkonzept dient, hat als erstes Kind schon mal die Wasserpumpe entdeckt.



Peter Thönelt - Rüdiger Müller - Endrik Bischoff  
Nach der Arbeit wird alkoholfreies Bier getrunken, ist doch klar!